## 3. LA CAMPAGNE D'ABONNEMENT A CB BAT SON PLEIN



## La campagne d'abonnement à CB bat son plein

Comme chaque année, Cholet basket a lancé fin juillet sa campagne d'abonnement pour la saison 2011/2012. L'an dernier, près de 2 000 abonnements avaient été vendus à cette occasion, 1 500 à des particuliers et des entreprises et 500 à des VIP. « Le meilleur chiffre depuis dix ans, en nette augmentation, de près de 300 par rapport à l'année précédente, grâce au titre de Champion de France et à l'Eurolique », rappelle Thierry Chevrier, le directeur de CB.

Hier lundi, Jacky, Marcel, Guy, Paul-

Joël et Philippe étaient à leur poste pour la quatrième permanence. « Nous sommes à la moitié des permanences et on peut d'ores et déjà constater que le taux de réabonnement est important et qu'il y a une nette progression des nouveaux abonnés, une centaine de plus pour l'instant. C'est le reflet de la belle saison passée », se réjouit Jacky.

réjouit Jacky.

Deux types d'abonnements sont proposés pour assister aux rencontres de Cholet basket à domicile : l'abonnement aux matchs de Championnat de France (phase

régulière) et de Coupe d'Europe (poule 1) soit quinze matches, plébiscité par 60 % des abonnés, et l'abonnement Grand Supporter, pour ceux qui sont joueurs et qui sont convaincus qu'il y aura une deuxième poule en Euroligue », qui donne accès à tous matches de Cholet Basket à domicile, sauf ceux de Coupe de France. De plus, pour toute souscription avant le 5 septembre, les abonnés Grand Supporter bénéficient d'une place offerte (tribune Pays de la Loire) pour le 1er match de CB à domicile en ProA et d'une

place offerte (tribune Pays de la Loire) pour le 1er match de CB à domicile en Coupe d'Europe (hors match de gala).

Les prochaînes permanences auront lieu au Smash samedi 3 septembre de 9 h 30 à midi et lundi 5 septembre de 16 heures à 19 heures. Les titres d'abonnement seront à retirer lundi 26 septembre de 16 heures à 19 heures, samedi 1er octobre de 9 h 30 à midi et lundi 3 octobre de 16 heures à 19 heures à 19 heures à 19 heures.

Le Courrier de l'Ouest – Mardi 30 août 2011

